

望岳荘だより

令和元年
11月8日

台風により大きな被害を受けられました皆様
に心よりお見舞い申し上げます。

災害救助法適用自治体が十四都県三百九十市
町村という東日本大震災より広範囲の指定とな
った台風十九号は、北信広域圏にも住宅等の床上
浸水、収穫前のリンゴなどの果樹への被害など大
きな爪痕を残しました。飯山市街地の内水氾濫、
中野市の内水氾濫など多くのテレビ映像が配信
されましたが、長野市穂保地区の千曲川本堤防の
決壊による泥流による浸水は、自然の本当の恐ろ
しさを再認識させる映像でした。

この望岳荘は、木島平村の扇状地に建設され、
千曲川には影響されませんが、「記録的な豪雨」
により、小河川などの氾濫による影響が無いとも
言い切れませんが、定期的な防災訓練を行い、ご
利用者の安全をしっかりと確保してまいります。

施設の周りでは、水田の稲穂も刈り取りが終わ
り、リンゴも真っ赤に色つき、こぼりくすくすと収
穫になりますが、十一月にはいり、朝晩めっきり
と寒くなってきました。

暦の上では八日が立冬です。高い山では初冠雪
が見られ、そろそろ冬支度の時期を迎えました。
今年の冬の積雪は…ちょっと心配。

おひさま保育園の子供たち来荘



今年二回目の、おひさま保育園の園児の来荘で
す。ご利用者と楽しく交流しました。

一生懸命ダンスを披露してもらい、ご利用者と
握手したのお話でした。楽しそうなお話でご利用者の顔
あつという間に一時間が過ぎてしまいました。
「来年もまた来るよ」と約束しました。

十月誕生会を開催しました

十月の誕生会を、二十三日に開催しました。

九名の誕生者を皆さんにご紹介し、誕生カード
と花束のプレゼントの後、ハッピー・バースデー
の歌を歌いお祝いをしました。これからも皆さん、
健康でお元気にお過ごしください。



望岳荘大運動会開催

十月十七日毎年恒例の望岳荘大運動会を開催
しました。ここ数年赤・白決着がつかず引き分け
になりはがゆい思いをされたご利用者は、今年こ
そ我々が勝つんだと「エイ、エイ、オー」と気合
を入れて勝ち鬨(ちよっと早いかな?)で競技に

のぞきました。



- 十一日 喫茶 (午後)
- 十四日 リハビリ指導 (午後)
- 二十日 書道 (午後)
- 二十六日 音楽 (午後)
- 二十七日 誕生会 (お昼)
- 二十八日 フレッシュバーズボラ (午後)

十二月

- 二日 理髪奉仕 (理容) (午前)
- 〃 喫茶 (午後)
- 四日 選択食 (お昼)
- 五日 手工芸 (午後)
- 十二日 リハビリ指導 (午後)
- 十三日 フレッシュバーズボラ (午後)
- 十六日 理髪奉仕 (美容) (午前)
- 十八日～二十日 ゆず湯 (午前)
- 十九日 もちつき (午前)
- 二十日 音楽 (午後)
- 二十五日 誕生会 (お昼)
- 〃 クリスマスバイキング (お昼)
- 二十六日 フラワーアレンジメント (午後)

お知らせ



★ 利用料の引き落としについて
利用料の引き落としを十一月二十日(水)に予定しています。ご確認をお願いします。

☆ 衣類について
これから冬を迎えますが、ご利用者の皆さんが風邪などひかないよう、体調管理には十分注意をしていきたいと思えます。ちょっと厚めの上着、ズボンなどの冬物を用意していただけるとありがたいです。

面会の折などにご持参いただけると助かります。よろしく願います。

☆ 感染症予防についてのご案内

望岳荘では、ご利用者の感染症予防対策として、十一月十八日(月)からご利用者様への面会について、お部屋での面会を制限し、ホールでの面会とさせていただきます。ご利用者様の感染症予防のために、全力を挙げて取り組んでまいりますので、ご家族様のご理解ご協力をよろしく願います。

面会場所や手指消毒、マスクの着用など、ご家族の皆様にもご協力をお願いしたい事項につきましては、十月の望岳荘だより送付時に同封いたしました文書でご確認いただき、重ねてご理解とご協力をお願いします。

行事のお知らせ【十一月中旬～十二月】

十一月

十一日 理髪奉仕

(午前)